

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga mulai dari pembuatan proposal penelitian, penelitian dan penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Judul yang ditentukan dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan Mei 2014 sampai Agustus 2014 ialah “Pengembangan Metode Analisis Potensiometri dengan Menggunakan Ion Selektif Elektroda Merkuri (ISE-Hg) dari Senyawa Ionofor *7,16-dithenoyl-1,4,10,13-tetraoksa-7,16-diazacyclooctadecane* (DTODC) untuk Penentuan Ion Logam Merkuri (Hg).

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan judul proposal sampai penyusunan skripsi. Antara lain Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi dan Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S selaku dosen pembimbing akademik, Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D, Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si dan Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan demi kelancaran penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada semua dosen, pegawai serta laboran yang terlibat dalam penyelesaian penelitian skripsi ini.

Secara khusus dan istimewa kepada orang tua penulis, Bapak Jhonson Sinurat dan alm. Ibu Tiasa Siagian atas segala doa, bimbingan, kasih sayang dan dukungan moril maupun material kepada penulis. Kepada abang-abang saya Raywin Thomlinson Sinurat, S.T dan Herbert Sinurat. A,Md. Dan kepada adik saya Satria Sinurat, Sartika Butar-butar, Lolita Anggraini dan kepada kakak-kakak saya yakni Fitriana Siagian S.T dan Lesteria A,Md yang telah membantu dalam dukungan moril maupun material kepada penulis dan yang telah memotivasi penulis setiap harinya dalam penulisan skripsi.

Teristimewa buat teman dekat saya selama masa perkuliahan Christ Esra Saragih, Helnida Nainggolan dan Juni Iryanti Manalu, kalian telah banyak memberi banyak arti dalam masa perkuliahan saya. Sahabat satu bimbingan skripsi saya, Melinda Lena Sianipar. Teman-teman selama penelitian Kiki Agnesia Putri, Efbertias Sitorus, Evi Dorika Saragih, Josua Butar-Butar. Tidak juga lupa saya ucapkan terima kasih kepada bang Andreas Purba yang sudah membantu dalam penelitian, dan juga bang wiro naibaho S.Pd yang telah memotivasi saya. Terima kasih banyak buat seluruh mahasiswa/i kelas Non Kependidikan Kimia 2010 dan yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah memberi banyak arti dalam masa perkuliahan penulis.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak kekurangan baik dalam tata bahasa maupun isi skripsi, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi bermanfaat untuk pengembangan ilmu pengetahuan. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Medan, Agustus 2014

Penulis,



Henni Cintya

NIM. 4103210016

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY